



綿っ子通信



令和7年12月23日発行 第12号

1年を振り返り、新鮮な気持ちで新年を迎える時間を大切に

明日から冬休みが始まります。冬休みは、家族や地域で楽しい行事があるという人も多いと思います。冬休みが他の休みと大きく違う点は、1年の終わりと始まりがこの期間にあるという点です。冬休みを夏休みと同じような気持ちで過ごすと、あっという間に終わってしまいます。そんな冬休みに必ずしてほしいことは、1年を振り返り、新鮮な気持ちで新年を迎える時間を大切にすることです。

毎年、日本漢字能力検定協会が募集、発表する「今年の漢字」が先日発表されました。今年はなんと「熊」が選ばされました。この字は初めて選ばれた漢字で、今年の特徴を表す漢字なのかも知れません。1年を振り返るのに、漢字一文字では表しきれないという人もいるかも知れませんが、たった1文字でもその年やその人にとっての思いが伝わることもあります。そこで、4～6年生の皆さんにも「今年の漢字」を選んでもらい、今年1年を振り返ってもらいました。今日は代表の人に発表してもらおうと思います。



樂：今年の担任の先生やクラスが楽しかったから **嬉**：嬉しいことがたくさんあった

新：新しい勉強が多くできたから

自：自分らしくいられたから

初：初めての期末テスト、ハワイアンズ旅行など初めてのことがたくさんあったから

心：なるべく心優しく怒らないようにしていたから

運：運動会で初めてのソーラン節を踊るために、練習を頑張ったことが印象的

試：今年は、いろいろなことを試したりチャレンジしたりしたから

高：最高気温更新、お米が高い、高市早苗さん女性初総理大臣就任

協：今年はクラスのみんなとたくさん協力することがあったし、これからも協力したいから

真：最後の小学校生活を真面目に取り組もうとしたから

思：修学旅行の思い出や6年生になって友達とのいい思い出ができたから

友：小学校最後の1年だから勉強も頑張るけど、友達といっぱい遊んで楽しみたいから

成：2025年を振り返って、今年はすごく成長したと思ったから

このように、今年1年を振り返る時間を家族の人ともつくってください。漢字でなくてもかまいません。家族と食事をするときや寝る前などに、お父さんやお母さん、おじいちゃんやおばあちゃん、兄弟や姉妹でもいいので、「2025年はどんな年だった？」と聞いてみてください。きっと、自分とは違う1年の振り返りを知れるよい機会になるはずです。そして、自分の2025年がどんな年だったかも必ず話しましょう。みなさんにとって、来年は今年以上に楽しく充実した年になることを心より願っています。最後に、新年1月7日（水）の始業式には、元気な皆さんとまた会えることを楽しみにしています。よいお年を。

11月28日（金）学校公開は盛りだくさん！

11月28日（金）2～3校時に学校公開を行いました。本校では、保護者や地域の方に学校や児童の様子を見ていただく機会として、年に1度2学期に学校公開を実施しております。限られた時間ではありましたが、お忙しいなか多くの保護者や地域の方にご来校いただき、誠にありがとうございました。

学校公開の時間を利用して、1、2年生では綿打ばやし保存会の皆様による「綿打ばやしを踊ろう」を、3、4年生では地区民生児童委員の皆様による「子ども防災教室」を実施いたしました。子どもたちをはじめ、見に来られた保護者や地域の方にとつても、綿打地区の伝統や防災などについて、深く、そして楽しく学べる機会となりました。

また、学校評議委員会も並行して実施し、学校評議委員の皆様には授業参観ならびに学校評価アンケートの結果とその対応などについて、貴重なご意見をいただくことができました。

さらには、5校時に1～5年の授業参観と6年生の児童と保護者を対象にした人権講演会を行いました。人権講演会の講師には、吉本興業所属群馬住みます芸人アンカンミンカンの富所哲平さんをお招きしました。富所さんの講演は、今年で3年目となります。SDG'sのことや人とのつながり、知ることからはじまる人へのやさしさなどについて講演をしてくださいました。

太田市では、学力向上や地域との連携を軸に、子どもたちが主語となるような教育活動を推進しております。本校も、地域の人材、施設、ボランティアなどのご支援ご協力をいただきながら「やさしく かしこく 元気な綿っ子」をこれからも育んでまいります。今回の学校公開にご協力いただいた地域の皆様には本当に感謝申し上げます。今後ともご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

家庭・地域やボランティアの協力・子どもたちの活躍

◆アルミ缶回収ではいつもご協力いただきありがとうございます。ご家庭より回収されたアルミ缶は換金され、児童会費として教育備品等の購入に活用しております。

♠読み聞かせやミシン指導（家庭科）・のこぎり指導（図工）のボランティアに、地域の方がご協力くださいました。子どもたちのためにご支援ご協力いただき、本当に感謝しております。

♥お昼休みに、音楽クラブの子どもたちによるミニコンサートが開かれました。笛やベルを使った素晴らしい演奏を披露してくれました。

♣第2回校内ドッジボール大会が行われました。トーナメント戦ということもあり、すべてが負けられない真剣勝負。優勝したのは6年2組。5人だけのチームで出場し、見事優勝を勝ち取りました。6年生の貫禄を感じました。

